

WISSEMBOURG Assemblée générale

Un Club vosgien dynamique

Le Club vosgien de Wissembourg a tenu son assemblée générale, dimanche 12 février, en présence de nombreux membres et de personnalités qui avaient rejoint le chalet-refuge au col du Pigeonnier dans un beau décor hivernal.

LE PRÉSIDENT Jean-Louis Pffer a retracé dans les grandes lignes les activités de 2011 qui reflètent un incontestable dynamisme, tant dans l'organisation des sorties, la gestion du refuge, que dans l'aménagement et l'entretien des nombreux sentiers de randonnée. Parmi les faits marquants, l'Euro-Rando, qui avait rassemblé 500 personnes sur les berges de la Lauter à Lauterbourg, aura été l'activité phare de l'année.

Plus de 120 sorties et 3 000 marcheurs

La randonnée reste l'intérêt principal et affiche un grand succès avec plus de 120 sorties au total, qui ont drainé pas moins de 3 000 marcheurs, sans compter les 83 séances de marche nordique suivies par 665 participants. Un beau score pour des sorties de tous les niveaux, de la balade mensuelle du dimanche après-midi au séjour en haute montagne en passant par les traditionnelles randonnées dominicales, les marches conviviales du jeudi matin et la marche nordique deux fois par semaine. Le rendez-vous hebdomadaire du mercredi est venu compléter l'offre pour les randonneurs accros qui souhaitent se dépenser sur des circuits d'une vingtaine de kilomètres. Les accompagnateurs des sorties méritent bien félicitations et reconnaissance, car ils assurent également le travail de



Malgré un effectif en légère baisse, le club est reparti pour une nouvelle année d'engagement dans le respect de la nature. DOC REMIS

préparation des itinéraires. Au niveau des travaux, l'association entretient tout particulièrement son chalet-refuge, qui n'a pas connu de gros chantier en 2011. La réfection de la peinture de la salle, le réaménagement de l'escalier menant au refuge et la toiture de l'abri du col ont néanmoins nécessité un bon nombre d'heures de bénévolat. Par ailleurs, une réserve incendie de 120 mètres cubes a été réalisée à proximité du refuge par la municipalité.

Les sentiers, image de marque de l'association

Le responsable des sentiers a rappelé l'objectif principal du Club vosgien qui est de faciliter l'accès et la fréquentation des montagnes par la signalisation des itinéraires, un moyen de repérage pour tous les randonneurs et promeneurs. Le secteur comporte à présent 386,5 kilomètres d'itinéraires régulièrement entretenus par l'équipe des baliseurs suite à des dégradations naturelles ou

volontaires.

La création de nouveaux circuits à la demande de la communauté de communes du Pays de Wissembourg a conduit à la mise en place du circuit de Seebach baptisé « Rund um's Dorf ». Afin de poursuivre cette importante tâche, un appel avait été lancé pour trouver des bénévoles motivés pour rejoindre l'équipe.

Un « AAA » pour la gestion exemplaire des comptes

Le bilan financier présenté en par la trésorière est positif – les commissaires au compte octroyant même une note « AAA » au club pour la gestion exemplaire des comptes !

Dans le cadre de la protection de la nature, du patrimoine et des paysages, une attention

particulière sera demandée en vue de la préservation de l'environnement et du maintien des atouts patrimoniaux. Un gros travail d'inventaire a été fait pour regrouper toutes les données ayant trait à la faune, à la flore, au petit patrimoine culturel, aux ruines, aux voies de communication, aux cours d'eau, etc.

Le programme des sorties 2012-2013 a été dévoilé, il ne manque pas de diversité et propose des sorties à thèmes. Les travaux autour du refuge seront poursuivis et des réflexions sont en cours en vue de la mise aux normes pour l'accès aux handicapés. L'entretien et la remise en état des sentiers existants seront assurés et la création des sentiers de plaine sera poursuivie. ■

MAIS OÙ EST LA RELÈVE ?

Mais où est la relève ? La responsable de l'Action jeunes a rapporté combien il est difficile d'intéresser les jeunes des contrées aux activités pédestres et propose d'ouvrir de nouvelles attractions avec des jeunes pour assurer la relève.